

El embalse de Beleña se encuentra por encima del 71% de su capacidad.

Desciende el consumo de agua en la MAS

as poblaciones abastecidas por el sistema de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe han demandado un total de 2.788.836 metros cúbicos de agua en el pasado mes de enero. Con esta cantidad, se incrementa en 32.748 metros cúbicos de agua la cuantía consumida en el último mes

El primer dato del año 2014 de consumo en la Mancomunidad de Aguas del Sorbe revela, así, un ligero incremento de la demanda de agua que ha estado protagonizada por la suma de los incrementos de Azuqueca

de Henares, Alovera, Yunquera de Henares, Quer, Tórtola de Henares y la Mancomunidad de La Muela. Por el contrario, las poblaciones de Alcalá de Henares, Guadalajara, Fontanar, Mohernando, Marchamalo, Villanueva de la Torre, Cabanillas del Campo y la zona de la Campiña Baja han reducido sus consumos respecto al mes de diciembre.

Baja el consumo

Si analizamos la cifra de consumo de enero de 2014 con la de hace un año, encontramos un dato positivo al comprobar que la demanda de agua ha descendido desde los 3.267.868 hasta los 2.788.836 metros cúbicos de

2014. Es decir, una diferencia de 479.032 metros cúbicos de agua menos en enero de este año.

"Estamos de enhorabuena porque hemos tenido un notable descenso. Es una buena noticia porque seguimos en la tendencia de ahorro y en esa senda de concienciación, cuando más tenemos que ahorrar para tener un verano tranquilo", ha destacado Jaime Carnicero, presidente de

Por último, hay que señalar que la presa de Beleña, que alimenta el sistema de abastecimiento de la MAS, se encuentra en el día de hoy por encima del 71%, con una reserva de 37,8 hm3 cúbicos de sus 53 posibles.

Sigüenza es amiga de la Infancia

La Ciudad del Doncel da el primer paso para ser reconocida este año



Foto de familia de los jóvenes participantes en el pleno infantil junto al alcalde.

a pasada semana tenía lugar el tercer Pleno Infantil de la presente legislatura con el que Sigüenza continúa la dinámica para convertirse en Ciudad Amiga de la Infancia de Unicef. "Nuestra aspiración es conseguirlo este mismo año, a finales del año 2014, en la gala que tendrá lugar en Guadalajara", afirma el alcalde de la localidad, José Manuel Latre.

Fue precisamente al regidor a quien le correspondió presentar el Pleno, dando después la palabra a la alcaldesa infantil, Clara Calvo, que se encargó de presidir la sesión, dando y quitando los turnos de palabra.

Novedad en esta última reunión fue el aumento en el número de participantes, que se irá incrementando progresivamente en próximos plenos, dando cabida a niños de Educación Primaria hasta Bachillerato.

Igualmente fue la primera vez en la que participaron representantes de las tres AMPAs que hay en la ciudad, pertenecientes a los colegios San Antonio de Portaceli, Ursulinas e Instituto Martín Vázquez de Arce.

Como primer punto del orden del día, quedó confirmada y aprobada por unanimidad la participación de Sigüenza en el programa Ciudades Amigas de la Infancia, que impulsa UNICEF en la que la ciudad ya lleva tiempo trabajando. En otro de los puntos del orden del día se aprobó, también por unanimidad, la próxima organización de una jornada deportiva y de convivencia entre todos los centros escolares de la ciudad. Y en el capítulo de ruegos y preguntas, los chavales se dirigieron al Ayuntamiento para realizar peticiones y cuestiones "cabales y razonables, lo que muestra la importancia que tiene para la sociedad local escuchar a sus niños", juzga Latre.

FIESTAS



La imágen de San Blas recorrió las calles cabanilleras.

Cabanillas del Campo celebra San Blas

a procesión en honor al patrón de Cabanillas del Campo, San Blas, recorrió la pasada semana las principales calles de la localidad, precediendo a la Misa Mayor y a la tradicional degustación de dulces y limonada. A dicha festividad, asistió la presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara, Ana Guarinos, que quiso acompañar al alcalde Jaime Celada y resto de

concejales, entre ellos, el también diputado provincial Antonio Ruiz. Además, también estuvieron presentes la diputada regional Carolina Hernández y la senadora Ana González, entre otros representantes políticos.

La procesión partió de la plaza de la Iglesia y recorrió las calles Juan Rhodes, Cuesta del Muro y San Sebastián, para volver de nuevo a la Iglesia de San Pedro y San Pablo donde tuvo lugar la Eucaristía cantada por los profesores de la Escuela de Música y la Coral de Azuqueca de Henares.

Como ya es habitual, la Asociación de Mujeres 'La Campiña' fue la encargada de servir los bollos y la limonada en la Casa de la Cultura de la localidad, donde también se puede visitar una exposición de ajuares antiguos. Los actos se completaron con la Escuela de Música ofreciendo el 'Concierto Benéfico San Blas 2014' en beneficio de Cáritas. Una cita con mucha participación.